

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 16. - 20. April 2018



Freude schöner Götterfunken!

Die Europa-Epoche ist auch in dieser Woche sehr aktuell. Die Kinder haben neben einigen wirtschaftlichen Fakten zur europäischen Union auch einiges über die Geografie und das Klima Europas gelernt.

Ebenfalls wurde die europäische Währungsunion sowie der Euro als Währung im Unterricht durchgenommen und mittels Übersichtsblätter erarbeitet.

Am Mittwoch hatten die Platanen Werkstatt und konnten vor der gesamten Schule ihre jeweiligen europäischen Länder präsentieren. Von bekannten Personen, über Sehenswürdigkeiten und Kultur bis hin zu traditionellem Essen und Sport wurde alles der einzelnen Länder vorgestellt.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:
Marlene, Karin, Daniela, Anna, Florian

